



## Rencontre avec Susan GALLON

publié le 21/05/2017

### Descriptif :

Vendredi dernier, les élèves de 5<sup>ème</sup> ont rencontré Susan GALLON, ancienne élève, devenue biologiste marine et exploratrice.

Susan GALLON, élève au collège au début des années 90, est venue raconter son parcours aux élèves de 5<sup>ème</sup>.



Après le collège, au cours duquel elle se sentait plutôt attirée par la littérature et les arts, Susan a une révélation pour le monde sous-marin lors d'une plongée pendant les vacances. Elle s'oriente donc vers une classe de 1<sup>ère</sup>S et obtient son bac S au lycée Jean Moulin en 1999. Elle fait alors des études de biologie, dont une partie en Ecosse, et prépare une thèse sur les éléphants de mer.

Depuis, avec des groupes de scientifiques, elle parcourt le monde et continue d'étudier les espèces marines comme les éléphants de mer, otaries, manchots, dauphins et baleines. Ses expéditions la font vivre dans des milieux variés et parfois hostiles en Antarctique (Géorgie du Sud, Kerguelen), Méditerranée, ...



Aujourd'hui, Susan s'est lancée un nouveau défi en ayant été sélectionnée pour participer en avril prochain à une traversée du Pôle Nord : "The Women's euro-arabian North Pole Expedition 2018". Vous pouvez suivre les informations de cette expédition à partir du lien : <http://www.euroarabianexpedition.co...>



Un témoignage très enrichissant et plein d'optimisme pour les élèves !

Le lien ci-dessous renvoie à un article de la Nouvelle République de juin dernier :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/...> 



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.